



férras y carreteras, donde la línea eléctrica sería muy costosa por estar muy lejos de la central y tener que atravesar por terrenos abruptos y escarpados.

También se aprovecha para el calentamiento de agua para el servicio doméstico de las viviendas, así como de piscinas públicas por mediación de tuberías de material apropiado que pasa el agua por su interior y se calienta mediante los rayos solares sin necesidad de energía eléctrica.

Otro de los aprovechamientos más importantes que se hacen actualmente es para las naves espaciales. Como hemos podido comprobar por la televisión van provistas de unas grandes extensiones de paneles solares que alimentan a la nave y dan vida a sus ocupantes al mismo tiempo puedan comunicarse con la Tierra, recibiendo sus órdenes con aparatos muy sensibles y sofisticados.

Otro de los servicios muy importantes que no está prestando la energía solar es por ejemplo: el utilizar los satélites artificiales de comu-

nicación que nos permitan ver los partidos de fútbol u otros espectáculos interesantes de la otra parte del mundo, como puede ser Australia o América.

Uno de estos satélites fue visto en España el día 14 de junio, cerca de las once de la noche, por espacio de unos dos minutos dirección N a Se.

Y por último, aunque sea brevemente, trataremos del cambio climático que parece que se nos avecina.

Los más renombrados científicos de todo el mundo en esta materia, no cesan en sus observaciones y advierten a los gobiernos de lo que puede acontecer en el paso de los años.

Parece que la mayoría de las naciones se están dando cuenta del peligro que corre la humanidad, pero los Estados Unidos que son uno de los miembros principales que podían ayudar a solucionar este grave problema, todavía no están decididos.

Según los científicos especializados en esta materia, con el paso del tiempo subirán las



temperaturas con grandes sequías o abundantes lluvias en otras zonas. Esto ya ocurre actualmente.

En los polos muchos deshielos y por consiguiente subida de las aguas de los mares y por este motivo habrán de huir los habitantes de estas zonas a sitios más elevados.

Además, las grandes sequías que se pronostican, si son tierras pobladas, las personas se verán obligadas a abandonar ellas y los animales tanto domésticos como salvajes esas zonas que ocupaban por convertirse en tierras sin cultivos ni vegetación y por consiguiente inhabitables y baldías. Estos son los pronósticos que nos dan los entendidos en esta materia.

Lo que no se sabe los años que tardará en darse esta falta de contingencia. De momento se vislumbran algunos indicios.

Tal vez las naciones de todo el mundo tengan conciencia de lo que se avecina y sus mandatarios lo comprenden y se decidan a remediarlo antes de que se tarde.

Un saludo cordial a todos los lectores.

SERISTRAT

José Ángel Galbe Garcó



CAMISETAS



SUDADERAS



GORRAS

SERIGRAFÍA EL MAESTRAT

- ARTÍCULOS PARA BODAS Y COMUNIONES •
- TARJETAS DE VISITA •
- RECLAMOS PUBLICITARIOS •
- REGALOS DE EMPRESA • CALENDARIOS •
- TERMOGRABADO • TRANSFER •
- SERIGRAFÍA TEXTIL • ROPA DE CAMUFLAJE •

IMPRESIONES EN TEXTIL Y PLANA
EN TODA CLASE DE PUBLICIDAD
Y EN TODA CLASE DE MATERIALES

CAMINO PALANQUES, 1 • 12185 LES COVES DE VINROMÀ (CASTELLÓN) • e-mail: seristrat@terra.es
TEL./FAX: 964 42 61 07 • MÓVIL 689 93 39 57